

Le cinq janvier

mil neuf cent trente quatre

à une heures est décédée en son domicile à Sté Geneviève sur Argente : Marie Anne Mazars, sans profession, née au Quie, commune de Trissay (Ariège) le neuf juillet mil huit cent quarante huit, fille de Antoine Mazars et de Marie Anne Fabre épouse décédée àvenue des Maréchaux Bessière

N°

Acte
de Décès

de

Mazars
Marie Anne

85 ans

Dressé le six janvier

mil neuf cent trente quatre

dix heures sur la déclaration de Sébastien Bedos
quarante six ans, bûcheron domicilié à
Sté Geneviève sur Argente

qui, lecture faite, a signé avec Nous Amans Gayon
Marie de Sté Geneviève sur Argente.

Le Déclarant,

L'Officier de l'état civil,

Bernier

